

神鋼商事の建設鋼材部統合

新生 神商鐵鎬販壳



伊藤 勝美社長

抱負から。――新たなスタートの

神鋼商事グループの神商鉄鋼販売(大阪・東京本社、伊藤勝美社長)は、きょう1日付で神鋼商事の建設鋼材部を統合し、新生「神商鉄鋼販売」がスタートした。グループ建設土木分野の経営資源集約とともに、営業拠点の拡充により、鋼材から鉄鋼、三次製品まで取り扱いメニューを多様化した「ワンストップサービス」を武器に、顧客一keesへの対応を強化し、市場での存在感を一層高めていく。伊藤社長に今後の経営方針や展望を聞いた。

—新組織の概要は。
「資本金は90000万円から3億1000万円に増資し、売上高(2021年度見込み)は約400億円。拠点は大阪、東京両本社と名古屋、東北、中国、九州の各営業所で、従業員は44人。扱い商品は、従来の神鉄販が扱う建設・土木関連の鉄鋼三次製品に、神鋼

たことで、ワンストップサービスの提供を進めていく。
中でも神戸製鋼が強みを発揮する建材厚板は、今後
の事業の大きな柱であり、メーカーと一緒に新たな
営業活動を強化していく

MAG(「一マーク」)とい
いても、フェンスや防護柵の
基礎杭用鋼管の販売に注
力している。後めつき不
力でフライササイクルニスト(任
減ができ環境にも優しい製
品で、関東、東北、近畿、
中国、九州の各拠点で在庫
し、防護柵や太陽光発電の
フェンス向けなどを中心に
累計10万本を販売してい

補修に関わる「アーチループ」を作り、将来化に向けた検討を進化させることで、強化ウェブモリニルした「新タートル」にて、「当社でいたい」という想いをもつて、この会社を運営していきたい。

「……」的な形で提供している
「女性社員の活用も
一とくも、女性特
細やかな感性も生か
うまだまわねなケー
ど思うが、バイタリ
ー」と考へる」
——女性社員の活用も
陸的に行っていく。

商事の建設鋼材部が扱う厚板、線材、鉄筋、鍛鋼、平鋼などがある。商品ラインアップの拡張に加え、民間と官公庁双方の需要家をカバーできる体制を構築した。

は、従来製品以外にもより魅力ある商品も幅広く扱うとともに、よりしっかりととしたサービス提供が必要と考え、ここ数年はさまざまな検討を行っている。その一つとして、景観と安全を両立する景観配慮型防潮壁「シーウォール」の推進協議会にも昨年から参画し、全国の沿岸や河川地域でPR活動を進めている。

「また、神戸製鋼所の高

る。今後は建材向けなど、新たな用途拡大を図つてまいりたい」――メンテナンス分野への参入も視野に入れていく。

ワンストップサービス強化

ネット販売を開始する。まずは高力ボルトの小ロット提供から試験運用を開始し、順次扱い品種を拡大。例えば各種金物や車止め、作業着など取引先が求めめる商品をワープ

「将来も鉄鋼商社の子会社としての立ち位置は変わるものではなうが、あくまでも『仮説』としては、独立歩道でも生き残っていくかのようないふる会社を自担し、社員にもその気概は持ち続けてほしい。『柔軟な発想』『チャレンジ精神』『粘り強い取り組み姿勢』で持続的な成長を図っていただき」

建材専門で存在感發揮

上の「(株)・ホームセンター」的な形で提供できる
たらと考える

——女性社員の活用も
積極的に行っている。

「当社では女性営業職
を19年と今春にそれぞれ
採用している。この業界
ではまだあだまれなケー
スだと想うが、バイタリ
ティーとともに、女性特
有の細やかな感性も生かさ
し、納入〆一カ月担当と
して活躍してくれてい
る。今後もさらなる飛躍
を期待したい」

——次なる節目の10年
を口にする。